

Tinténiac

Mardi 3 Sept 2019

## Le Paris-Brest-Paris en 80 heures pour Olivier Marion

Quelques jours après le Paris-Brest-Paris, le bilan des quatre membres de l'Amicale des cyclos d'Ille-et-Rance n'est pas à la hauteur des espérances. En effet, seul Olivier Marion a réussi à boucler le parcours.

Cette année, le nombre d'abandons a été important : plus de 1 700, soit 27 % des partants, contre 1 100 en 2015. 830 ont abandonné à l'aller, guère mieux au retour.

Stéphane Orinel a arrêté à Brest. Des douleurs persistantes à la main gauche l'empêchaient de tenir le guidon à deux mains. Gérard Le Gall a joué de malchance, avec deux crevaisons compliquées. La première, dans les Côtes-d'Armor, en pleine nuit, avec un clou qui a traversé le pneu de part en part. La seconde, lors du retour, avant Carhaix, avec un passage dans des bouts de verre. Impossible de réparer. Il a dû marcher plus de deux kilomètres. Plus tard, un peu avant Loudéac, trop fatigué, il a fait une chute. Il a alors décidé d'arrêter.

Yvon Guédé, le seul pour qui c'était la première tentative, a dû arrêter à environ 200 km du but, victime d'une



*Comme en 2015, Olivier Marion est passé sous la barre des 80 heures pour faire les 1 219 km.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

tendinite à chacun des tendons d'Achille.

Quant à Olivier Marion, pour sa seconde expérience, il a réalisé un excellent parcours, le bouclant en 79 heures et trois minutes. Très régulier, puisqu'il a mis dix minutes de moins qu'en 2015.